
Die Vorstellung erfolgte im unmittelbar vorher stattgefundenen Schulausschuss, zu
welchem die Ausschussmitglieder als Gast anwesend waren. Die Präsentation wurde im
Informationssystem hinterlegt.

Frau Flottmann erkundigte sich, ob bei der Planung ein Gründach vorgesehen sei. Herr
Moeck bejahte dies. Zudem sei eine Photovoltaikanlage sowie die Beheizung eines
erheblichen Anteiles über regenerative Energien geplant. Die Heizungsanlage der
Bestandsgebäude werde außer Betrieb genommen und durch die Heizungsanlage des
neuen Gebäudes mit Erdwärme mitbeheizt.

Herr Günther fragte nach, ob sich die vorgestellte Planung lediglich auf Leistungsphase
2 oder auch schon auf Leistungsphase 3 beziehe. Herr Moeck erläuterte, dass nun
lediglich Leistungsphase 2 vorgestellt worden sei. Sollten sich seitens der Politik noch
Wünsche bezüglich der Planung ergeben, könnten diese nun noch ohne Probleme
Berücksichtigung finden. Die Leistungsphase 3 werde zu gegebener Zeit gesondert
vorgestellt. Die Umsetzung von Planungsänderungen sei dann jedoch nicht mehr so
einfach, weil die Planung zu diesem Zeitpunkt fast fertiggestellt sei.
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